

ANUNCIANTES



Empresa familiar fundada desde el año 1980 dedicada a la Importación y Distribución de artículos ferreteros y de acabados para la casa. A partir del 2006 incursionamos con tiendas patrocinadas a nivel nacional (El Importador de Acabados). En el 2012 ingresamos al mercado de "retails", inaugurando nuestro 1^{er} Showroom, brindando productos de buena calidad y un servicio diferenciado a nuestros clientes y amigos.

PHILIPS

Philips ofrece productos innovadores que satisfacen las necesidades de iluminación interior como exterior; incorporando conceptos de ahorro de energía y brindando soluciones de alumbrado más efectivas.



Somos Promart, el nuevo Homecenter para el mejoramiento del hogar que llega para hacer de tu casa el hogar soñado y a los precios más bajos. Tenemos todo lo que necesitas en materiales de construcción, acabados, pinturas, herramientas, muebles, decoración y mucho más. Nuestros asesores te esperan para darte el mejor servicio experto y amable. Encuéntranos en el Real Plaza de Chorrillos, Pro, Santa Clara, Trujillo, Chiclayo, Piura, Huánuco y Juliaca.



Somos importadores directos líderes en el mercado de mobiliario de oficina. Nuestros productos van dirigidos a fabricantes, arquitectos y afines.

SaniCenter

Vive diferente, vive mejor

Porcelanatos Cerámicos Sanitarios

SaniCenter es la cadena de tiendas boutiques especializada en acabados para la construcción donde encontrarás productos exclusivos y diferentes para un mejor estilo de vida. Hemos recorrido el mundo entero para conseguir los mejores productos; gracias a ello en Sanicenter encontrarás innovadores modelos de pisos españoles, italianos, brasileños, porcelanatos, mayólicas, decorados y pisos laminados, sanitarios, lavaderos y todo lo mejor para tu oficina. Sanicenter, vive diferente, vive mejor!



Smart House Perú es una empresa dedicada a la venta de productos tecnológicos como Domótica / Casas inteligentes – Iluminación LED – Smart Glass – Espejo TV, todos ellos con características de CONFORT – ECONOMÍA DE ENERGÍA – SEGURIDAD.

158 OFICINAS



Sodimac es la cadena de Latinoamérica más grande de mejoramiento del hogar que gracias a su oferta de todo en un solo lugar atiende las necesidades de construcción, acabados y decoración de las familias y personas especialistas. Cuenta con 10 tiendas en Lima (San Miguel, Independencia, San Juan de Miraflores, La Victoria, Cercado de Lima, Callao, Bellavista, Surquillo, Santiago de Surco y Ate) y 9 tiendas al interior del país (Dos en Trujillo, dos en Ica, una en Chíncha, una en Chiclayo, una en Chimbote, una en Arequipa y una en Piura).



Soluciones integrales para tu comodidad.

Es la unidad de negocio de Stansa Empresa encargada de ofrecer soluciones integrales para la optimización y comodidad de todo tipo de espacios laborales. Stansa Espacio cuenta con una gran variedad de productos que se encuentran a la vanguardia de las tendencias en diseño y funcionalidad, para facilitar la vida de oficina de muchas empresas y miles de personas.



TEXTUPRO presenta productos de finos acabados para interiores y exteriores utilizados cada vez con mayor demanda en los mejores proyectos comerciales, corporativos y residenciales del medio. Sus especialistas garantizan una óptima instalación y brindan un servicio complementario de asesoría de diseño y acabado, dándoles innovadoras y personalizadas ideas para utilizar las texturas de manera única y original. Pone a su disposición sus tres marcas de acabados texturizados: Cemento Microtexturado (MICROTEX), estuco decorativo (DECO STUCCO) y granos de mármol decorativos (PIEDRA FLEX).



Transaplast es una empresa peruana dedicada a la fabricación e instalación de ventanas, puertas y mamparas de PVC. Contamos con tecnología europea y personal calificado con el fin de brindarle una mejor calidad de vida. Nuestras ventanas termo-acústicas están diseñadas para conservar la temperatura interna, aislar el sonido externo y brindarle seguridad "Redefiniendo su privacidad" con bajo costo de mantenimiento y fácil limpieza.



Es una moderna empresa industrial dedicada al diseño, fabricación, comercialización y servicio post venta de grifería y sanitarios para uso doméstico e institucional.



"Expertos en Soluciones Constructivas". Somos la única fábrica de planchas de yeso en el Perú. Brindamos productos y soluciones para la construcción que ayudan a mejorar la calidad de vida de los usuarios. Volcán es un especialista, ofrecemos la asesoría y capacitación necesaria para una correcta instalación y debida aplicación del producto.

Web: www.volcanperu.com; E-mail: atencionalcliente@volcanperu.com

dossier de arquitectura